
Energieeffizienz und erneuerbare Energie im Focus: Land OÖ verlängert Energie-Technologie-Programm

**Wirtschafts-Landesrat Strugl: Energiesparmesse in Wels auch Leistungsschau
innovativer Energie- und Umwelttechnik-Unternehmen in Oberösterreich**

(LK) Die Energiesparmesse in Wels, bei der noch bis heute insbesondere auch Heiz- und Energietechnik präsentiert wird, ist auch eine Leistungsschau innovativer Energie- und Umwelttechnik-Unternehmen in Oberösterreich. Davon überzeugte sich auch Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl im Rahmen eines Messerundganges:

„Oberösterreichs Energie- und Umwelttechnikbetriebe haben in vielen Bereichen die Innovationsführerschaft und teilweise sogar Marktführerschaft errungen. Damit das so bleibt, hat das Land OÖ sein Energie-Technologie-Programm verlängert, bei dem die Steigerung der Energieeffizienz und die Nutzung erneuerbarer Energie im Focus stehen.“ Ebenso werden die Bemühungen verstärkt, dieser Branche qualifizierte Fachkräfte zur Verfügung zu stellen.

Im Rahmen des Energie-Technologie-Programms des Landes OÖ werden die Entwicklung von innovativen Verfahren, Methoden und Produkten zur Steigerung der Energieeffizienz und der verstärkten Nutzung erneuerbarer Energie gefördert. Durch die Projekte, die zum Energie-Technologie-Programm eingereicht werden, sollen Erkenntnisse gewonnen werden, die zur Entwicklung neuer Produkte, Verfahren und Dienstleistungen sowie zur Verwirklichung erheblicher Verbesserungen bei bestehenden Produkten, Verfahren und Dienstleistungen genützt werden können. „Das Energie-Technologie-Programm läuft bis 2020 und ist seitens des Wirtschaftsressorts mit 400.000 Euro pro Jahr dotiert“, unterstreicht Landesrat Strugl.

Damit die Umwelttechnik-Branche ihre Chancen nutzen kann, braucht sie aber auch entsprechend qualifizierte TechnikerInnen und Fachkräfte, die nachhaltige Innovationen in den Unternehmen vorantreiben. Daher hat der Umwelttechnik-Cluster in der öö. Wirtschaftsagentur Business Upper Austria eine Informationsoffensive gestartet: Zielsetzung ist das Aufzeigen der vielseitigen und attraktiven Bildungsmöglichkeiten in der Umwelttechnik sowie die Positionierung dieser Branche als Berufsfeld mit Zukunft. Auch diese Informationsoffensive wird 2015 fortgesetzt, kündigt Wirtschafts-Landesrat Strugl an. Dabei soll insbesondere der direkte Kontakt mit Jugendlichen intensiviert werden, unter anderem durch Studieninformationstage und Jobbörsen an den öö. HTLs und Schnuppertagen bei Partnerunternehmen des Umwelttechnik-Clusters.

Bildtext:

Die Energiesparmesse in Wels als Leistungsschau innovativer Energie- und Umwelttechnik-Unternehmen in Oberösterreich: Wirtschafts-Landesrat Dr. Michael Strugl (l.) besuchte unter anderem auch den Stand von ÖkoFen und sprach mit Geschäftsführer Herbert Ortner(r.) auch über das Energie-Technologie-Programm des Landes, das nun verlängert worden ist.